

Polizei sucht Unfallzeugen

Obernkirchen. Zu einem Verkehrsunfall mit zwei Autos ist es am Freitag, 25. April, gegen 15 Uhr an der Einmündung Weheweg, Sülbecker Weg und Neumarktstraße gekommen. Da der Unfallhergang bislang nicht zweifelsfrei geklärt werden konnte, werden der männliche Zeuge, der eine der Unfallbeteiligten auf dem Gelände der Esso-Tankstelle angesprochen hat, sowie mögliche weitere Zeugen gebeten, sich mit der Polizei in Bückeburg oder Obernkirchen in Verbindung zu setzen. r

Kräuterfest des Nabu

Obernkirchen. Die Obernkirchener Nabu-Gruppe lädt für Donnerstag, 1. Mai, zum Kräuterfest auf den Hof von Werner und Gudrun Asmus in Südhorsten ein. Ab 10 Uhr soll dort gezeigt werden, was man so alles mit „Unkräutern“ anfangen kann. Interessierte melden sich bei Bettina Wawrok, (0 57 24) 84 79, oder Familie Asmus unter 63 77 an. sig

Erst Fallschule, dann die Fahrtechnik

Obernkirchen. Inlinerspaß für Groß und Klein bietet das Jugendzentrum und der MTV Obernkirchen ab dem morgigen Mittwoch, 30. April, an. In dem Inliner-Einweisungskurs werden Fallschule und Fahrtechnik auf den flinken Rollen gezeigt und geschult.

Neben geeigneter Bekleidung ist das Tragen von Körperschutz, wie Protektoren und einem geeigneten Kopfschutz, für die Teilnehmer Pflicht. Auch sollte von den Teilnehmern etwas zum Trinken zur Erfrischung mitgebracht werden.

Der Kurs wird von den Leiterinnen Anya Weißer und Claudia Wehmeier für die verschiedenen Altersgruppen angeboten. Die Einführung und ersten praktischen Übungen finden morgen um 16 Uhr in der Grundschulsporthalle statt. Dazu müssen an den Inlinern weiße Rollen montiert und die Stopper abgeklebt sein.

Weitere Infos und Anmeldungen gibt es bei Susanne Ventjer unter (0 57 24) 68 89 im Jugendzentrum und Claudia Wehmeier (0 57 24) 67 54 (MTVO).

Der Kurs ist für alle Kinder, Jugendliche sowie für Mitglieder des MTVO kostenfrei. Es können eventuell geringe Fahrtkosten für kleinere Ausflugsfahrten anfallen.

Wer übrigens denkt, Inliner seien eine Erfindung der Neuzeit, der irrt: Rollschuhe gibt es seit etwa 1760. Schon damals wurden Rollschuhe auf einem Ball in London vorgeführt – mit Rollen hintereinander. r

Flotte Kapelle und swingende Big Band

Krainhagen. Wie in jedem Jahr richtet der Fremdenverkehrsverein Krainhagen (FVV) auch diesmal an Himmelfahrt das Konzert an den Teichen aus. Die Veranstaltung beginnt um 9.30 Uhr. Wie auch im letzten Jahr konnten Pfarrer Norbert Mauerhof und Pastor Wilhelm Meinberg gewonnen werden, sodass der Gottesdienst wieder ökumenisch abgehalten werden kann.

Das Blasorchester Krainhagen unterstützt den Gottesdienst und sorgt auch im weiteren Verlauf der Veranstaltung für die musikalische Unterhaltung.

Unterschiedliche Stilrichtungen werden von den Musikern interpretiert. Mal klingt das Blasorchester TSV Krainhagen wie eine flotte Blaskapelle, dann wieder wie eine swingende Big Band. So wie im Orchester alle Altersgruppen vertreten sind, gelingt es immer wieder, Jung und Alt mit der Musik zu begeistern.

Das Jugendblasorchester wird auch dieses Jahr in einem eigenen Konzertbeitrag eine Kostprobe seines Könnens geben. Der Eintritt ist frei.

Neben dem üblichen Speisen- und Getränkeangebot wird es auch dieses Jahr wieder ein Kuchenbuffet geben.

Falls es dennoch regnen sollte, wird für genügend Unterstellmöglichkeiten gesorgt. Und die kleinen Gäste können sich in der Spiel- und Basteleckle vergnügen. rd

Obernkirchen

Aus den Vereinen

Kneipp-Verein: Gymnastik für Frauen, 9 bis 10 Uhr und 10.15 bis 11.15 Uhr, Gymnastikraum Sonnenbrinkbad; Gymnastik Bauch-Beine-Po, 20 Uhr, Gymnastikraum Sonnenbrinkbad; Ropeskipping, Grundschulturnhalle am Kammweg, 16 bis 17 Uhr; Gymnastik für Frauen, 17.45 Uhr, Forum Grundschule. Nordic Walking, 9.30 Uhr, Treffen Liethhalle.